

Stemsingen 2024

Gemeinde/Ort: Freinsheim

Wir sind gelaufen am: 13.01.2024

Anzahl der Kinder: 44 Kinder

Anzahl Helfer u Begleiter: 10 Jugendl. und Erw.

Zum Organisationsteam gehören:

Stefanie Fröhling, Sascha Leiser, Martina Koch, Andrea Reith, Wibke Kellermann



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Es war wieder einmal super, dass so viele Kinder in 12 Gruppen in Freinsheim den Segen in die Häuser bringen konnten. Dank der Unterstützung von Seiten der Grundschule konnten alle interessierten Kinder (unabhängig von ihrer Religion) mitmachen. Die erreichte Spendensumme ist beeindruckend.

Gemeinde/Ort: St. Margaretha Grethen

Wir sind gelaufen am: Sonntag, den 07.01.2024

Anzahl der Kinder: 41

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 35

Zum Organisationsteam gehören:

Claudia Brust, Ulla Fox, Andrea Keil, Bärbel Schanz



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Ein sehr gelungener und erfolgreicher Sternsingertag; alle waren von Anfang an mit Begeisterung und Aufmerksamkeit bei der Sache.

Wir sind unseren zahlreichen Helfern und Helferinnen dankbar für das Mittagessen unserer Sternsingergruppen und das gemeinsame traditionelle Abschluss-Spaghetti-Essen im Pfarrsaal St. Josef sowie für die Unterstützung seitens der Eltern.

Gemeinde/Ort: Friedelsheim- Gönheim

Wir sind gelaufen am: Samstag den 06.01.2024

Anzahl der Kinder: 18 Kinder

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 6 Erwachsene

Zum Organisationsteam gehören: Christiane Förster, Karina Plohmann



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Da wir in diesem Jahr nur die Haushalte besucht haben die sich angemeldet, bzw. schon die letzten 2 Jahre angemeldet waren, besucht haben, wurden wir herzlichst empfangen und es gab viel Lob. Selbst die kleinste mit 4 Jahren konnte so die gesamte Strecke laufen. Das Ergebnis spricht für sich, knapp 3400€ konnten gesammelt werden.

Gemeinde/Ort: Leistadt

Wir sind gelaufen am: 6.1.2024

Anzahl der Kinder: 6

Anzahl der Begleiter/innen: 2

Zum Organisationsteam gehören: Doris Kraus,

Susanne Kerbeck-Klein, Jürgen Kleiner

und Ursula Wendel



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Zwei unserer Sternsinger/innen waren zarte 5 Jahre alt. Sie hatten die ganze Zeit Spaß. Kein einziger Moment von Gequengel....nichts von..."isses noch weit?!". Schließen hatten sie auch sehr wichtige Funktionen im Team. Die Hüterin der Kreide. Wenn wir die Kreide unterwegs verlieren, können wir einpacken! Das mein ich ernst! Ursula Wendel, hat uns eine wunderschöne Aussendungszeremonie gemacht. Wir standen im Kreis um den Altar, sie hat von Amazonien erzählt. Sie ist mit uns durch die Kirche gelaufen und hat uns die Skulptur mit den heiligen Königen gezeigt. Und der Maria, die den Mantel ausbreitet. Auch uns Erwachsenen wurde dabei erst bewusst, dass es sich bei einer Figur, die wir seit Jahren kannten, um einen Winzer handelt. Frau Wendel sprach davon wegen der Verbindung von Mensch und Natur (Regenwald/Wingert). Es war eine Atmosphäre in der Kirche, wie ich sie gerne immer sehen würde. Kinder waren da. Kinder waren fasziniert und haben sich wohl und wichtig gefühlt. Maja (5) hat den großen Schlüssel bekommen und die Kirche zugeschlossen. Herzlichen Dank an alle Unterstützer und treuen Fans, der Sternsinger in Leistadt.

Gemeinde/Ort: Erpolzheim

Wir sind gelaufen am:

6. Januar 2024

Anzahl der Kinder: 15

Anzahl der Helfer/innen und
Begleiter/innen: 6

Zum Organisationsteam
gehören: Ulrike und Carolin
Wächter, Elke Pritsch



Das möchten wir noch sagen
(Besonderheiten, Highlights):

Wir waren dieses Jahr mit vier Gruppen (ökumenisch) unterwegs und haben ca. 75 angemeldete Haushalte besucht. Gut gelaunt und voller Tatendrang haben die Sternsinger den Segen zu den Häusern gebracht und Spenden gesammelt. Die Kinder und die Begleiter/innen hatten viel Spaß und Freude bei der Aktion.

Gemeinde/Ort: Bobenheim am Berg

Wir sind gelaufen am: 13.01.2024

Anzahl der Kinder: 15

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 5

Zum Organisationsteam gehören: Maren
Schindler, Anna Blasius

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten,
Highlights):



Das Vortreffen fand zusammen mit den Sternsängern aus Weisenheim am Berg statt. Wir lernten Amazonien kennen und bastelten, kochten, quizzten und bewegten uns rund um das Thema Sternsinger.

Am 13. Januar 2024 brachten den Segen zu den Menschen in Bobenheim am Berg und sammelten Spenden für benachteiligte Kinder weltweit. Im Nachhinein können wir sagen, dass es eine gute und gelungene Aktion auch in diesem Jahr war. Herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfern allen Spendern und natürlich unseren Sternsängern!

Ort: Klinikseelsorge Bad Dürkheim: Evangelisches Krankenhaus, Parkklinik, Hospiz, Seniorenzentrum „An den Salinen“

Wir sind gelaufen am: 6.1.2024

Anzahl der Kinder: 0

Anzahl der Begleiter/innen: 2

Zum Organisationsteam gehören: Tanja Weidmann



Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

In diesem Jahr waren nicht so viele Kinder in Bad Dürkheim zur Sternsingeraktion angemeldet, zudem nach wie vor der Schutz vor Ansteckung in den Krankenhäusern sinnvoll ist, kleidete sich unsere Krankenhaussellesorgerin Frau Tanja Weidmann im evangelischen Krankenhaus, der Parkklinik und dem Hospiz als Königin und schrieb den Segen an, bis im Seniorenzentrum „An den Salinen“ die beiden noch fehlenden Königinnen - die ehrenamtlich in der Klinikseelsorge arbeitende Karola Morlock und Herr Uwe Schlegel vom Sozialen Dienst des Seniorenzentrums - dazu kamen. In der Parkklinik unterstützte Frau Stefanie Kock (auch im Gesang).

Wir erlebten sehr berührende Begegnungen, ganz viel Freude aber auch Tränen in Erinnerung an frühere Sternsinger*innenbesuche zu Hause. Und ganz oft hörten wir den Satz: „Segen brauche ich ganz viel!“. So gerne sprachen und sangen wir ihn jeder und jedem zu und schrieben ihn an die Türen von BewohnerInnen.

Gemeinde/Ort: Weisenheim am Berg

(ohne Foto)

Wir sind gelaufen am: 13. Januar 2024

Anzahl der Kinder: 16 – eine glaubensübergreifende Gruppe

Anzahl der Helfer/innen und Begleiter/innen: 9

Zum Organisationsteam gehören: Inga Mock, Andreas Mock, Jutta Freunsch, Erhard Freunsch, Ariane Mett

Das möchten wir noch sagen (Besonderheiten, Highlights):

Wie bereits im letzten Jahr, trafen sich die Weisenheimer Kinder mit den Bobenheimer Kindern zum Vortreffen in der Unterkirche Weisenheim am Berg im November 2023. Wir lernten Amazonien kennen und bastelten, kochten, quizzten und bewegten uns rund um das Thema Sternsinger.

Am Samstag, den 13.1.24, war es dann soweit, die Sternsinger besuchten am Nachmittag eine Vielzahl angemeldeter Weisenheimer Haushalte. Danach bekamen die Sternsinger selbst Besuch! Seit letztem Jahr laden die Sternsinger am Abend für eine Stunde vor die katholische Kirche ein. Im schönen Ambiente vor der Kirche mit Kerzenschein, singen die Sternsinger in regelmäßigen Abständen und die Besucher spenden vor Ort und erhalten ihren Segensaufkleber. Trotz klirrender Kälte wird der Treff an der Kirche immer beliebter, über 50 Spender besuchten uns an und in der Kirche. Gleichzeitig gab es ein Essen für die Kinder in der Unterkirche um sich wieder zu stärken.

Vielen Dank an alle Mitwirkenden und Spender!